
Herr Weber und insbesondere Herr Schlein erläutern die Vorlage der Verwaltung, auch anhand 
von Plänen. Dabei kommt zum Ausdruck, dass sich für diesen Bereich eine erhebliche 
Verbesserung der Verkehrsführung ergeben wird durch entsprechende Abbiegespuren und 
Aufstellflächen für Fahrzeuge. 
 
Auf die Frage zeitlicher Perspektive sagt Herr Schlein, dass sich die Bahn durchaus vorstellen 
könne, noch in diesem Jahr mit den Bauarbeiten zu beginnen. 
 
Darauf hingewiesen wird noch einmal zusätzlich, dass der Beschluss unter dem Vorbehalt der 
Finanzierung steht. 


